

# UNA LIGERA IDEA SOBRE LA ORGANIZACION

DE LA

## "ESCUELA MILITAR DE BANDAS."

En 23 del pasado mes de octubre el C. General Francisco L. Urquizo, Jefe de la División «Supremos Poderes,» se sirvió ordenar me hiciera cargo de la Escuela Militar de Bandas fundada dos meses antes, a iniciativa del propio Jefe.

Dado el innegable caracter organizador que todos reconocemos en el Sr. General Urquizo, no es extraviado decir que uno de sus proyectos, es que este establecimiento militar sea el pie veterano del Colegio Militar, hoy extinto, donde se formaron tantas inteligencias.

Por ahora y teniendo en cuenta el caracter provisional de la escuela, se ha procedido a dar cabida en ella, a todos los menores de 15 años que prestaban sus servicios en los distintos cuerpos de la División, para formar de ellos, más tarde, al Sargento instruido, militarmente educado y joven que llevará al seno del Ejército, los beneficios de la disciplina, «Base fundamental de todo Ejército.»

Aunque los elementos con que actualmente cuenta el Establecimiento, son simplemente los esenciales, se nota ya entre los alumnos, el deseo del aprendizaje.

Cada ejercicio, cada cátedra, a pesar de ser elementalísima, los llena de esperanzas y ya se forman la ilusión de verse al frente de sus bandas, (orgullosos de la admiración popular en los desfiles) luciendo las tres cintas de sargento 1º, con sus vistosos "golpes" seguros de que son los instructores de ellas.

¡Juventud llena de esperanzas en cuyas cabezas no se ha sembrado todavía el grano germinador del horroroso vicio, tienes ya dónde educarte! . . . .

### LA ORGANIZACION MILITAR.

Actualmente y tendiendo a organizar tácticamente el personal, se ha constituido éste en una Sección (teniendo en cuenta que el promedio de asistencia es de 50 a 60 alumnos).

La Sección quedó constituida en:

Dos pelotones y cada pelotón en:

Tres escuadras.

Para el mejor servicio e instrucción, hubo la necesidad de formar las clases para las diversas fracciones; en consecuencia de entre los alumnos de mejor conducta y aptitudes, se ascendieron:

Un Sargento 1º

Tres Sargentos 2os. y

Ocho cabos.